



夏休みが明け、学校に 活気が戻りました!!

21日間の例年よりは少し短い夏休みを終えて、子どもたちが元気に登校しました。学校に活気が戻りました。

各学級では、久しぶりに会う友達と笑顔で交流し合う姿がありました。夏休みの思い出を紹介し合ったり、自由研究の発表会を行ったりしている学級もありました。

10時からは、短時間の全校集会を行いました。各学年から1名ずつの代表が、夏休みのことや、これから頑張りたいことなどを発表しました。

前期後半は、学習発表会を始め、学習の成果を表現する機会にあふれています。子どもたちの伸びやかな頑張りが活躍を引き出していきたいものと思います。ご家庭からのご協力も、引き続きよろしくお願いいたします。



【夏休み明け集会での児童発表より】

なつやすみ、たのしかったことは、たきにいったことです。とてもすずしく、みずしぶきがすごかったです。

これから頑張りたいことは、おそうじです。みんなとしっかりさいごまでがんばります。(1ねんまつくみ H. ○○)

ぼくが夏休みにたのしかったことは、ホテルにとまったことです。かぞくみんなでとまりました。

これから頑張りたいことは、ぜんぶのべんきょうです。テストで100てんをとれるようにがんばりたいです。

(2年竹組 K. ○○○)

夏休みの一番の思い出は、もとだき伏流水ふくりゅうすいという滝たきを見に行ったことです。滝から流れる水は、とてもはくりょくがあり、その近くは、すずしかったです。

前期後半にがんばりたいことは、テストに向けた勉強です。練習や見直しをしっかりとやって満点をめざしたいです。

(3年松組 F. ○○)

夏休みにがんばったことは、野球の練習です。一日も休まずに行ったおかげで、練習試合でヒット2本をうつことができました。

前期後半は、漢字スキルのテストをがんばりたいです。おちょこちょいをしないように、見直しをしっかりとしたいです。

(4年松組 K. ○○)

夏休みの楽しい思い出は、町内で舟っこ流しのねり回しをしたことです。コロナの影響で、「舟っこ流し」は中止になってしまったけれど、ねり回しだけでもできたのでよかったです。町内みんなで協力して行いました。

前期後半にがんばりたいことは、委員会活動です。まだわからないこともあるので、しっかり覚えてがんばります。

(5年松組 M. ○○)

夏休みに楽しかったことは、いとこのみんなと、たくさん花火をしたことです。がんばったことは、マラソン大会に向けて毎日5kmを走り、体力をつけたことです。

前期後半にがんばりたいことは、バスケです。6年生二人でチームを引っ張っていきたいし、その経験を学校生活にも生かしていきたいです。

(6年竹組 T. ○○)

ありがとうございました。

○保護者面談

保護者さんと担任との貴重な情報交換の時間となりました。この後も、協力し合い子どもの教育に当たっていきましょう。

○プール監視

暑い中、本当にありがとうございました。60名～100名近い子どもたちの安全を一緒に見守っていただきました。

夏休み中の活動を紹介します

夏休み初日。待ちましたプール！



夏休み初日は、晴天で外気温は30度を超す日となりました。

午後からのプール開放を待ちわびていた子どもたちが多数。

小さいプールも大きいプールも賑わいを見せました。

夏休み中のプール利用については、プールに入る前の検温や名前の記入、更衣室が密にならないように時間差で着替えるなどの「約束事」を守ることを確認して、実施しました。

太鼓部の練習！集中した取り組み



5年生・6年生の希望者で編成される太鼓部。今年度は19名の部員が集まりました。

長年、太鼓の指導をしてくだっている地域の方で、学校評議員でもあるF.さんに、今年も教えていただくことになりました。

今年度は、清水まつりや夜市などのお披露目はありませんが、学習発表会を目指して、練習を頑張っていきます！

部員たちは、6回の練習日で、F.さんの指導の下、めきめき腕を上げました。また、その陰での自主的な練習や、教え合いも光りました。

夏休み練習最終日には、初めて「六郷太鼓」と「みちのく太鼓」の2曲を通して演奏しました。各太鼓がそれぞれの役割で響き合い、動きや姿勢・声のハリも見違えるようになりました。

7/30(木) 4年生の「星を見る会」

この日夜7時半から、本校グラウンドで「星を見る会」を行いました。4年生理科の授業のつながりです。雲が心配されたものの、ちょうど観察の時間帯には、雲が晴れて星を見ることができました。月夜であり、一等星、二等星を中心とした観察会でした。

たくさんの4年生が親子連れで集まり、理科の指導者である教頭先生の解説を40分ほど聞きました。ふるさと村でのプラネタリウムと併せ、「星通」になった人もいるのではないのでしょうか。

音楽部、花館小学校とリモート交流



8月6日(木)に、花館小学校の音楽部とリモートで交流しました。

お互いにあいさつを交わした後、部長のじゃんけんで演奏の順番を決めました。最初に花館小が、「はなみずき」の美しい演奏を聴かせてくれました。六郷小は、「学園天国」をノリノリで演奏しました。演奏を聴いた後には、お互いに感想発表しました。

離れていても、こうやって交流できることは素晴らしいことです。両校とも、次回の交流に向けて腕を磨くことも、一つの目標になっていきそうです。

サマーコンサート、大盛況！大成功！



8月8日(土)に、本校音楽部グリースプリングスサマーコンサートがありました。

保護者会主催によるコンサートで、60名程の方々が聴きにきてくださいました。

進行係の司会、部長のあいさつ、各曲の説明と部員たちで分担して行いました。

曲は、「六郷小学校校歌」「世界が一つになるまで」「はずむ心のマーチ」「学園天国」の4曲でした。

これまでの練習の成果が表れた素晴らしい演奏を披露しました。

「学園天国」では、会場からかけ声や手拍子



もいただきました。

さらに、アンコールの声がかかり、「紅蓮華」をもう1曲披露して、コンサートの幕を閉じました。達成感と次の発表に向けた意欲を高めた機会となりました。

準備をしてくださった保護者の皆様、お集まりくださった皆様、ありがとうございました。